



Quand les CM2 rencontrent une classe de 6e...

publié le 21/03/2016

Vendredi, les CM2 de l'école de Cozes et les 6es B ont pu échanger autour de deux films vus dans le cadre de "Ecole au cinéma" : le film d'animation japonais "Le voyage de Chihiro" et le film de Chaplin, "The Kid". Chaque classe a présenté les travaux réalisés en cours : création d'affiches, écriture d'un abécédaire, réalisation de grimoires de mots-valises,... Ensuite, les élèves ont dû faire preuve de dextérité et de patience sur des ateliers d'origami. Cette rencontre entre les deux niveaux a été enrichissante et se poursuivra en juin prochain où cette fois-ci, ce seront les CM2 qui accueilleront au primaire les 6es !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.